

Hotel Rübezahl u. Villa Harrach

in Neuwelt.

Herrlich, direkt am Walde gelegen, mit zusammen 50 modern eingerichteten, meist heizbaren Fremdenzimmern.

Luft- und Wannebäder. — Lawn-Tennisplatz. — Bestrenommiertes Haus, hält sich bestens empfohlen.

Hotel-Omnibus am Bahnhof Grüntal und nach Eröffnung der Haltestelle Neuwelt auch dort. — Gebirgswagen, Fahrgelegenheiten und Reitpferde im Hause.

Ergebenst

Fr. J. Erlebach.

Badeanstalt Harrachsdorf

Moorbäder, kalte und warme Wannebäder

zu jeder Tageszeit

empfiehlt den P. T. Sommergästen, Touristen und Bewohnern von Harrachsdorf, Neuwelt, Seifenbach der **ergebenst Unterzeichnete.**

Desgleichen gut eingerichtete Zimmer mit Küche für längeren Aufenthalt u. Nachtlager. Waldnähe, sehr angenehme ruhige Lage. — Hochachtend

Franz Schier, Besitzer.

Ober-Schüsselbauden im Riesengebirge.

Das neu eröffnete

Gasthaus „zur Iserquelle“

am Franz Josefs-Wege von Spindelmühle—Harrachsdorf—Rochlitz gelegen, erlaubt sich P. T. Touristen auf sein Lokal mit Veranda höfl. aufmerksam zu machen.

Neue reinliche Fremdenzimmer, auch zu längeren Aufenthalte geeignet. — Eigene Milchwirtschaft. — Gut abgelagerete Getränke. — Billigste Berechnung

Um gütigen Zuspruch bittet

Wenzel Adolf, Besitzer.

Riesengebirge!

Restauration „Zackelfallbaude“

empfiehlt sich gütiger Beachtung.

Nachtlogis. — Speisen nach der Karte zu jeder Tageszeit. —

Gut gepflegte Weine und Biere. — Telephon Nr. 43.

Hochachtungsvoll

B. Kohl.

